

14/01/2020

## **Foco Saqueos: En prisión preventiva quedó un hombre formalizado por la Fiscalía por robo en Punto Copec de Valdivia**

La Unidad de Análisis Criminal y Focos Investigativos de la Fiscalía Regional de Los Ríos formalizó hoy a otro imputado en el marco del Foco Saqueos, que fue declarado por el Ministerio Público a fines de octubre del año pasado para investigar todos los saqueos que afectaran a locales comerciales e instituciones privadas de Valdivia.

El fiscal Álex Montesinos Cárdenas, quien dirige la investigación de este foco, comunicó esta tarde al imputado que se le investiga por su participación en calidad de autor del delito de robo en lugar no habitado, el que cometió el 22 de octubre del año pasado en un local Punto Copec ubicado en el sector Las Ánimas de la comuna de Valdivia.

El fiscal explicó que, a solicitud de la Fiscalía, el Juzgado de Garantía de Valdivia decretó para el imputado la medida cautelar de prisión preventiva, por la causal de peligro de fuga.

“Este imputado fue formalizado luego de presentarse hoy voluntariamente en dependencias del tribunal, al saber que ayer personal de la PDI estaba buscándolo en su domicilio por una orden de detención que tenía en su contra”, precisó el fiscal Montesinos.

Agregó que el imputado se suma a otros 7 que ayer quedaron en prisión preventiva tras ser detenidos por la PDI: 5 que fueron formalizados por robos a las tiendas Corona y Punto Copec cometidos en octubre y noviembre del año pasado, una mujer ya formalizada por un robo al punto Copec y que debía cumplir esta cautelar pero se encontraba prófuga y un hombre detenido junto con los anteriores por tenencia ilegal de arma de fuego.

En la audiencia de ayer la Fiscalía formalizó además a otras 6 personas que también fueron detenidas por la PDI en el marco de este foco, de las cuales 3 quedaron con arresto domiciliario, 2 con prohibición de acercarse a la tienda Corona y sujeción a la vigilancia del Consejo de Defensa del Niño –debido a que son adolescentes- y una mujer sin medidas cautelares.

El Foco Saqueos que dirige la Unidad de Análisis Criminal y Focos Investigativos de la Fiscalía Regional de Los Ríos tiene por objetivo identificar a los sujetos y bandas que actuaron a partir del 20 de octubre de 2019 en distintos delitos relacionados con saqueos en la ciudad de Valdivia.

